

## Grupo de Teatro "Callejuela". Maria de Magdala. 23/11/2012

¡YA ESTA´SUBIDO, A LA WEB, EL VÍDEO DE LA OBRA!

PULSAD EN "Leer más..."

El día 23 de noviembre de 2012, el Grupo de Teatro "Callejuela", de Mengíbar, puso sobre el escenario del Auditorio Municipal, la obra de teatro "Maria de Magdala".

Una magistral interpretación y una no menos magistral dirección, dieron lugar a que durante mas de dos horas, que dura la representación, el patio de butacas del Auditorio Municipal, repleto en su totalidad, permaneciera en absoluta atencion al desarrollo de la obra.

Os dejo el vídeo dividido en dos partes, para que sea mas facil el visionado del mismo..

Fotos

VÍDEO-PARTE-1

VÍDEO-PARTE-2